

P R E S S E – I N F O R M A T I O N

„Grüne Büros“ im Fokus

Preisverleihung des Wettbewerbs „Büro & Umwelt“ als Twitter-Event

Hamburg, 1.2.2022 – Zum 14. Mal zeichnet der vom Nachhaltigkeitsnetzwerk B.A.U.M. organisierte Wettbewerb „Büro & Umwelt“ Unternehmen aller Größenordnungen sowie öffentliche Einrichtungen und Verwaltungen aus, die sich durch ressourcenschonendes, energieeffizientes Verhalten im Büro sowie eine nachhaltige Arbeitsplatzgestaltung hervorragen haben.

Die Preisverleihung fand heute aufgrund der aktuellen Pandemie-Situation als Twitter-Event statt. Interessierte waren eingeladen, die Preisverleihung auf dem B.A.U.M.-Twitter-Kanal @BAUMeV zu verfolgen, zu gratulieren, zu kommentieren und mit dem Hashtag #BüroundUmwelt zu retweeten, um das Engagement der Preisträger:innen zu würdigen.

"Wir möchten uns bei unseren hervorragenden Preisträgerinnen und Preisträgern bedanken, die auch in diesen schwierigen Zeiten wieder beeindruckende Beispiele für die praktische Umsetzung nachhaltiger Arbeits- und Bürokonzepte gezeigt haben. Mit ihrem guten Vorbild fördern sie das Bewusstsein für die Umweltproblematik im Büro und regen zur Nachahmung an", so Dieter Brübach, stellvertretender Vorsitzender von B.A.U.M. e.V.

Die Erstplatzierten in den verschiedenen Wettbewerbskategorien sind:

Flughafen Köln/Bonn GmbH

(Kategorie „Unternehmen mit mehr als 500 Mitarbeitenden“)

GREEN IT Das Systemhaus GmbH

(Kategorie „Unternehmen mit bis zu 500 Mitarbeitenden“)

WUQM Consulting GmbH

(Kategorie „Unternehmen mit bis zu 20 Mitarbeitenden“)

KEK Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur gGmbH

(Kategorie „Behörden, andere öffentliche Verwaltungsstellen und weitere Einrichtungen“)

In einer Sonderkategorie wurden 2021 „Konzepte für Nachhaltigkeit im Home Office“ bewertet. Eine Auszeichnung sprach die Wettbewerbsjury hierbei aus für:

Bergzeit GmbH

KEK Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur gGmbH

OmniCert Umweltgutachter GmbH

Projektron GmbH

B.A.U.M. führt den Wettbewerb „Büro & Umwelt“ jährlich in Kooperation mit verschiedenen Partnern durch. Im Jahr 2021 wurde der Wettbewerb durch das Bundesumweltministerium und das Umweltbundesamt gefördert und stand unter der Schirmherrschaft von Bundesumweltministerin Svenja Schulze. Weitere Partner des Wettbewerbs sind memo, Wilkhahn, bb-net, ASSMANN, Lokay und die Fachagentur für Nachwachsende Rohstoffe (FNR).

Der Start des Wettbewerbs 2022 fand heute Vormittag im Rahmen des Sustainable Office Day statt, einer Online-Fachtagung zum „Grünen Büro“, die Praxisbeispiele und Lösungsansätze bot. Nach der Vorstellung des Wettbewerbs präsentierten die Erstplatzierten des Wettbewerbs „Büro & Umwelt“ 2021 ihr gutes Praxisbeispiel.

Weitere Informationen zum Wettbewerb „Büro & Umwelt“ finden Sie unter www.buero-und-umwelt.de

Kontakt:

Sandra Wolter, Tel. 040/ 49 07 11 10, info@buero-und-umwelt.de

Dr. Katrin Wippich, Tel. 040/ 49 07 11 08, presse@baumev.de

Über B.A.U.M.

Als Netzwerk setzt sich B.A.U.M. e.V. dafür ein, *das* zentrale Thema voranzubringen: eine lebenswerte Zukunft durch nachhaltiges Wirtschaften. Der 1984 gegründete Verband ist heute mit weit über 700 Mitgliedern eine starke Stimme nachhaltig wirtschaftender Unternehmen und eine treibende Kraft für nachhaltige Entwicklung in Europa. B.A.U.M. unterstützt seine Mitglieder beim Aufbau und bei der Weiterentwicklung von Nachhaltigkeitsstrategien und vernetzt Akteur:innen aus Wirtschaft, Politik, Wissenschaft, Medien und Verbänden. Engagierte Unternehmen erhalten eine Plattform für praxisorientierten Informations- und Erfahrungsaustausch sowie Know-how und Impulse. Aktuelle Leuchtturmprojekte sind die Initiative "Wirtschaft pro Klima", nachhaltig.digital sowie die jährliche Verleihung des B.A.U.M. | Umwelt- und Nachhaltigkeitspreises. www.baumev.de @BAUMeV